
Requeremos, na forma regimental e após ouvido o Plenário, seja encaminhado expediente a
Sua Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, no sentido que junto ao setor
competente da municipalidade seja         estudo de viabilidade de construção de
estacionamento na Rua 1º de Março, pátio da rodoviária municipal, em frente a loja SEPAJA.
 
Justificativa:
 
 				Este Edil foi procurado pelo empresário proprietário da Loja SEPAJA, o qual solicitou  que
seja construído estacionamento na localidade supramencionada, propondo total apoio para a
referida obra, uma vez que o mesmo e demais lojistas que possuem seu comércio nas
imediações estão preocupados com o grande fluxo de veículos que por ali transitam, pois há
grandes possibilidades de colisões entre veículos e risco de atropelamento, uma vez que os
clientes utilizam da própria via pública para estacionarem seus veículos tornando o trânsito
naquele local perigoso, haja vista que gera dificuldade para o fluxo normal de trânsito naquele
trecho. Ante as razões acima expostas, aguardamos medidas que contemple o atendimento
da  presente reivindicação, trata-se de proposição já feita por este Edil.
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